
ＣＣＮet養老支局 第３６回 放送番組審議会議事録 

                                     

 

日時：令和６年１２月３日（火） １４：００～１５：３０ 

会場：養老町 中央公民館（２階 会議室） 

出席者：〇審議委員⇒松永武彦（元 養老町スポーツ連盟 会長）、安田澄雄（養老町区

長連絡協議会会長）、田中とも子（養老地区更正保護女性会 会長）、森川一俊

（養老町民生児童委員協議会 会長）、中島和哉（養老町役場総務部 企画財

政課 課長：欠席） 

△当社⇒鵜飼局長、橋口 G長、稲吉 G 長、加藤支局長、吉田制作担当 

記 

【2024 年度上期の自主制作番組実施結果について】 

・ご意見ご感想 

〇行政情報を更に充実して欲しい 

〇CCNet の放送内容を多くの町民に届けるためにも加入率の向上を希望 

〇子育てに関する情報などを更に充実させて欲しい 

 

【自主制作番組の内容検討について】 

◇ウィークリーようろう 高田まつり～伝統を紡ぐための取組み～ 

放送日：2024 年 5 月 27 日～6 月 2 日 

・ご意見ご感想 

〇祭りの参加者の感想、主催者の苦悩などがインタビューで紹介されていて親しみやすい 

〇伝統継承のための取組み、施策などが取り上げられていて良かった 

〇他の地区の祭り・文化についても取り上げてもらい伝統継承に繋げて欲しい 

 

◇養老仕事人 サロンド・シスター 

 放送日：2024 年 7 月 29 日~8 月 4 日 

・ご意見ご感想 

〇地域で頑張っている人が取り上げてもらえるのは良い 

 

◇ぎふわっか 金蝶園分店 

 放送日：2024 年 6 月 4 日 

〇町の活性化にも繋がるので引き続き商店街の店舗を紹介してもらいたい 

〇グルメジャンルは惹きつけられるので養老町ならではのものを取り上げて欲しい 

〇岐阜県の広域向け番組なので養老町の観光誘致になるのではないか 

 



【放送番組審議会規定の改定についての質疑】 

○委員 

  ・岐阜 4局（支局含む）についての審議会の場所はどこになるのか 

△事務局 

・本局（各務原市）で 7行政をまとめて開催します 

 

○委員 

  ・審議委員は何名になるのか 

△事務局 

・詳細については検討中です 

 

○委員 

  ・地域特性が違うのでどういった審議ができるのか心配、内容が薄まるのではないか 

△事務局 

・偏りの無い意見をもとに、他市町の委員の意見をもとに審議していく 

・複数行政の会議体は他局で実績あり 

 

○委員 

  ・地域の番組が統合されるのか 

△事務局 

・それぞれの地域のｃｈがあるため、番組が統合されるわけではない 

・会議体の集約についてのご提案になります 

・地域密着のチャンネルを持っていることは CCNet にとって生命線と考えています 

 

○委員 

  ・公益性、公共性の審議が失われることはないか 

△事務局 

・放送番組基準に照らし合わせて審議して参ります 

 

【質疑後の委員のご意見総括】 

・地域のｃｈが保たれるなら規定改定について問題は無いと考えている 

・広域から集まる会議体になる事で情報交換の場にもなり、町の活性化に寄与するのでは 

・行政の意見も聞ける場にして欲しい 

・3月の決議に向けてそれぞれの委員が熟考しておく 

 

以上  


